



# 金子中だより

令和5年8月25日 第7号  
入間市立金子中学校 校長 今泉大二郎



## 学校総合体育大会（県大会）



夏休みに入ってから運動部の県大会が各競技ごとに開催されました。ソフトテニスでは井上奈央さん・井上莉央さんペア（3年）、卓球シングルスでは小作聡吾さん（3年）、秋山栞碧さん（2年）、水泳では神山颯汰さん（2年）、野和田庵さん（2年）が出場しました。それぞれが日頃の練習の成果を発揮し、素晴らしいパフォーマンスを見せてくれました。

県大会の上位大会である関東大会には惜しくも進出することはできませんでしたが、学校の代表として、また市の代表として県大会の舞台に立てたということがとても大きな意味があると思います。県大会では今までに感じたこともない緊張感を味わったことと思いますが、それと同時に確かな自信を持つこともできたと思います。その自信を今後の学校生活に活かしてほしいと思います。

応援にいらしていただいた保護者の皆様、コーチの方々、暑い中、お忙しい中をありがとうございました。

## 吹奏楽部

吹奏楽部は7/24（月）の市内音楽会部活動の部（バッハザール）、8/4（金）の埼玉県吹奏楽コンクール（所沢ミュージズ）に参加しました。4日のコンクールでは、この日のために一生懸命取り組んできた「おもちゃ箱のファンタジー」（作曲：高橋宏樹）を披露しました。とてもコミカルで個性あふれる曲なのですが、それぞれのパートの個性がしっかりと表現されながらも全体としてしっかりとまとまっており、素晴らしい演奏でした。

運動部よりも少しだけ長く活動してきた3年生もここで引退となるわけですが、最後にとっても良い思い出ができたことと思います。今後は気持ちを切り替え、自らの進路についてしっかりと考えていきましょう。演奏当日、大変お忙しい中を参観並びに楽器運搬等でお世話になりました保護者、地域の皆様、ありがとうございました。今後ともよろしくお願いいたします。



## 美術部

7/28（金）～30（日）に入間市博物館においてキッズ・アート・ギャラリーが開催され、本校美術部が立体作品を出展しました。会場入り口を飾るエントランスアートと呼ばれる作品で、幅2m×高さ1.5m×奥行き1mの大作です。SDGsの観点から現代社会で問題となってい

る海洋プラスチックに焦点を当て、芯材にペットボトルを用いたジンベイザメのオブジェです。海のない埼玉県ですが、海洋プラスチック問題を少しでも身近に感じてもらいたいとの部員の思いのこもった作品です。きっと見る人に強く印象を与える作品だったに違いありません。

運動部や吹奏楽部と違ってなかなか活動の発表の機会がない美術部ですが、市の企画にひと花添えることができたと思います。今後も発想豊かな素晴らしい作品の創造を期待しています。



## 夏休みボランティア

夏休み中に本校の多くの生徒が地域や人間市のためにボランティアとして活動してくれました。写真はラジオ体操とふれあい納涼金子商工まつりの様子です。またこのほかにも人間市博物館で開催されたキッズ・アート・ギャラリーの運営にボランティアとして参加してくれた生徒もいます。



人のためあるいは世の中のためにするのがボランティアと考えがちですが、このような活動することで自分自身が豊かな心を持つ人として大きく成長していきます。つまり自分のためでもあるわけです。今後も金子中の生徒が人のため地域のために動ける人間に成長していくことを切に願います。



ボランティアの機会を提供していただいた地域の方々に、校長として心より感謝申し上げます。

## 今後の予定（9月） ※予定は変わることがあります

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	金	学校運営協議会（金子小）	17	日	
2	土		18	月	敬老の日
3	日		19	火	性に関する講演会（3年）
4	月	薬物乱用防止教室（2・3年）⑤	20	水	部活動可
5	火	4市テスト（3年）	21	木	新人戦市予選1日目 SC来校
6	水	健全育成あいさつ運動	22	金	〃 2日目
7	木	学校指導訪問 SC来校 50×4	23	土	秋分の日
8	金		24	日	
9	土		25	月	大会予備日① 給食なし弁当持参
10	日		26	火	〃 ② 諸活動停止
11	月		27	水	学習会①
12	火	第2回マスター検定（社会）Meet The DANCE（3年）③④ 45×6	28	木	学習会② 体育着登校可最終日
13	水		29	金	中間テスト① 制服登校 50×3
14	木		30	土	金子地区大運動会準備（2G）
15	金		1	日	金子地区大運動会（2G）
16	土		2	月	中間テスト② 体育祭結団式④